Neues aus dem Presbyterium

Wiederaufnahme der Präsenz-Gottesdienste

Die Ev. Kirchengemeinde Querenburg setzt weiterhin die Gottesdienste in Präsenz aus.
Zu Karfreitag und Ostern werden zwei vom Pfarrteam verantwortete Video-Gottesdienste auf der Homepage angeboten. Die wöchentlichen Zoom-Gottesdienste und Podcasts werden fortgesetzt.

Außerdem soll über weitere coronakonforme Aktionen nachgedacht werden.

Gemeinde-Ausschüsse

Das Presbyterium beruft beratende Ausschüsse.

Familienausschuss (Vorsitz: Claudia Windfuhr) /// Fundraisingarbeitskreis (Vorsitz: Christian Zimmer) Ökumene Arbeitskreis (Vorsitz: Christian Zimmer) ///Friedhofsausschuss (Vorsitz: Ulrike Frielinghaus)

Steuerungsgruppe des Gemeindeentwicklungsprozesses (Vorsitz: Adelheid Neserke)

Diakonieausschuss (Vorsitz: Harald Dombrowski)

Alle Gemeindeglieder sind herzlich eingeladen, in den Ausschüssen mitzuarbeiten, sobald sie sich wieder treffen dürfen.

Jubiläum 2021: 50 Jahre Ev. Hustadtzentrum und Thomaszentrum

Das Presbyterium lädt herzlich zur Beteiligung am 50. Jubiläum des Ev. Hustadtzentrums und des Thomaszentrums ein. Es soll eine Schreibwerkstatt geben. Verschiedene Menschen sollen Beiträge zu ihren Begegnungen und Erfahrungen mit unseren Zentren verschriftlichen. Wir stellen es in einem Jubiläumsband zusammen und veröffentlichen es.

Friedhof Schattbachstraße

Aufgrund von höher als erwartet ausfallenden Kostenvoranschlägen wird der Umfang der Renovierung (Eingang der Behindertentoilette) der <u>Kapelle</u> reduziert und der Kostenrahmen auf maximal 170.000 Euro festgelegt. Das Presbyterium genehmigt die Optionszusage für das Feld 5b/c als <u>Erweiterungsfläche für den Garten der Erinnerung</u>. Zur Erstellung eines neuen <u>Außenkreuzes an der Kapelle Schattbach</u> soll das Gespräch mit einem Querenburger Künstler geführt werden. Der Friedhofsausschuss favorisiert die Anschaffung einer kleineren <u>Bronzeglocke</u> als Möglichkeit der Lautstärkereduzierung des Glockengeläuts.

Neuer Konfirmationstermin Die Konfirmation 2021 wird auf den 27. Juni 2021 verschoben.

Gemeindespende 2021: Auch in 2021 bitten wir unsere Gemeindeglieder, die älter als 60 Jahre sind, um eine Gemeindespende und weisen als Zweck zusätzlich zur allgemeinen Unterstützung unseres Haushaltes die ökologische Sanierung unserer Gemeindehäuser aus. Dazu werden verschiedene Beratungen in Anspruch genommen.

Defekte Jalousien im Ev. Hustadtzentrum

Die Firma Schulte-Umberg erneuert zwei Jalousien und baut elektrische Antriebe ein.

Der <u>Haushaltsplan 2021</u> für die Ev. Kirchengemeinde Querenburg wird in Einnahme und Ausgabe auf 567.749,00 Euro festgestellt.

Ökumenischer Kirchentag vor Ort

Auf die Einladung des Ökumenischen Kirchentags hin feiern wir (sofern die Corona-Bedingungen es zulassen) mit der katholischen Schwester-Gemeinde am Samstag, dem 15. Mai, um 19.00 Uhr in der Kirche St. Paulus einen gemeinsamen, ökumenisch sensiblen Gottesdienst.

Freie Kollekten

Die Kollekte am 4. April (Ostersonntag) ist bestimmt für das Frauenhaus Bochum.

Die Kollekte am 18. April ist bestimmt für "Schlaf am Zug", Hilfe für obdachlose Jugendliche in Bochum.

Stiftungsrat

In den Stiftungsrat 2021-2025 werden Ulrike Frielinghaus, Harald Dombrowski, Martina Knipschild, Maria Anna Kreienbaum, Karin Leutbecher und Christoph Uhlig gewählt.